
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 









Interrogazione n. 737 

presentata in data 23 novembre 2018 

 a iniziativa del Consigliere Busilacchi 

 “Situazione reparto di oncoematologia pediatrica dell'ospedale Salesi di An-
cona” 

 a risposta orale 

 
 
 
 
Premesso che da notizie di stampa si è appreso che i genitori dei piccoli pazienti del reparto 

di oncoematologia pediatrica dell'ospedale Salesi di Ancona, riuniti nell'associazione “Progetto 

Gaia onlus”, hanno deciso di rendere noto il grave stato di abbandono del reparto; 

 

Preso atto  che l'Associazione “Progetto Gaia onlus” segnala che il reparto, egregiamente di-

retto dal primario e dalla sua equipe: 

- si trova a far fronte ad un numero sempre maggiore di pazienti con un numero di medici 
ed infermieri inadeguato alle esigenze (cinque medici e sedici infermieri di cui otto in 
continua turnazione); 

- i numerosi appelli rivolti dall'Associazione ai vertici dell'Azienda o non sono stati 
ascoltati o hanno portato a provvedimenti non risolutivi come, ad esempio, quello di 
integrare il personale in servizio presso il reparto con due operatori socio-sanitari; 

- non fanno parte dello staff del primario né una caposala esclusiva per il reparto, né una 
psicologa a tempo pieno per i bambini;  

 

Ritenuto che reparti pediatrici in cui vengono trattate patologie così importanti ed invasive deb-

bano essere particolarmente attenzionati da parte dell'Azienda;  

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale per sapere quali azioni intenda mettere in atto per poten-

ziare adeguatamente il reparto di oncoematologia pediatrica dell’ospedale Salesi di Ancona. 

  


